

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von

## Jules Kyburz

21. Februar 1932 – 21. Dezember 2025

Der ehemalige Präsident der Generaldirektion des Migros-Genossenschafts-Bundes (MGB), Präsident der MGB-Verwaltung sowie der Gottlieb und Adele Duttweiler Stiftung hat das Unternehmen als herausragende Persönlichkeit über Jahrzehnte entscheidend geprägt. Er führte die Migros umsichtig und mit sicherer Hand durch eine Zeit, die von starker Expansion geprägt war. Zugleich behielt er den Genossenschaftsgedanken und die Ideale des Firmengründers Gottlieb Duttweiler stets fest im Blick.

Mit Jules Kyburz verlieren wir eine Persönlichkeit, die das Unternehmen in den verschiedensten Funktionen gestaltet hat und die Gottlieb Duttweilers Lebenswerk mit grossem Erfolg fortsetzte. Einer Vielzahl von ehemaligen Mitarbeitenden bleibt er zudem als betont menschenfreundlicher und empathischer Vorgesetzter in Erinnerung.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Angehörigen. Wir werden Jules Kyburz stets ein ehrendes Andenken bewahren.

In tiefer Dankbarkeit und Verbundenheit im Namen der Migros-Gruppe:

Ursula Nold, Präsidentin der Verwaltung des Migros-Genossenschafts-Bundes

Mario Irminger, Präsident der Generaldirektion des Migros-Genossenschafts-Bundes

Traueradresse: Edith Kyburz-Gumann, Elfenstrasse 16, 3006 Bern

Die Trauerfeier findet am 30. Januar 2026, um 14.30 Uhr in der Petruskirche Bern statt.